



Dr. Anne-Katrin Bonin (links) und Julia Dittmers vor der Tierklinik an der Rothlaker Straße. Foto: Wille

Vierbeiner gut versorgt

Tierklinik und HuTa bereits fest etabliert

POSTHAUSEN Rund 60 bis 80 Tiere werden am Tag in der Tierklinik Posthausen an der Rothlaker Straße versorgt. „Wir werden von den Tierhaltern vor Ort gut angenommen, außerdem haben wir viele Überweisungen von anderen Tierärzten“, so Dr. Anne-Katrin Bonin. Die Chirurgie seit gut ausgelastet, ebenso Labor und CT. Tierbesitzer fühlen sich in der Klinik gut aufgehoben und vertrauen ihre Vierbeiner dem Fachpersonal an. Für Tierärzte gibt es außerdem regelmäßig Workshops und Seminare.

Auch die Hundestagesstätte (HuTa) hat sich mittlerweile etabliert und feste Stammkunden gewonnen. Julia Dittmers, Leiterin der HuTa und der Hundeschule, ist zufrieden mit dem Zulauf. Viele Berufstätige geben ihre Hunde bei ihr und ihrem Team ab, auch für dodenhof-Kunden, die in Ruhe shoppen wollen, ist die

HuTa eine optimale Möglichkeit, den Vierbeiner unterzubringen. Bis zu 30 Hunde haben auf dem Gelände Platz. „Wir können auch ältere oder sozial unverträgliche Hunde aufnehmen, die dann separiert werden“, so Dittmers. Kundin Yvonne Armanski-Jülicher aus Bremen nutzt den Service der HuTa seit Anfang Januar und ist begeistert: „Hier können die Hunde so viel spielen und mit anderen toben – das machen sie Zuhause nicht.“ Wer seinen Hund nicht nur abgeben, sondern auch an seiner Erziehung arbeiten will, für den eignet sich die stationäre Ausbildung. Dittmers und ihr Team aus professionellen Hundetrainern stehen mit Rat und Tat zur Seite.

■ Informationen zu den Angeboten und Seminaren im Netz unter www.procanis.de und www.tierklinik-posthausen.de (kat)